

IDEAS RECOGIDAS EN LA REUNIÓN DE AYER 8/10/2022.

IDEAS CENTRALES:

Es un problema de importancia extrema en Donostia. Alta prioridad. No es un botellón cualquiera. Está super masificado.

Todo ha empezado con la fundación de la peña Bultzada.

Los días de partido el barrio "acoge" a casi 30.000 personas de fuera.

La hinchada más radical se concentra en la plaza.

Se convierte en un "super botellón". El consumo mayoritario es fuera de los bares.

Los petardos, bengalas y fuegos artificiales son un peligro público.

Falta de civismo y educación . Comportamiento antisociales.

Ojo con trasladar el problema a otras plazas del barrio.

No se puede dialogar con ellos porque están ebrios.

La concentración se realiza en la zona de los portales de la plaza "DROP", complicando aún más el acceso a los mismos.

LIPIEZA:

Colocar en la zona baños portátiles.

Colocar recogida de residuos especiales. Colocar los contenedores con el escudo de la Real.

Prohibir a los bares vender y servir en vidrio.

Después de las concentraciones , la limpieza de la plaza se convierte en un segundo suplicio: se limpia a altas horas de la noche o a primeras horas de la mañana. Lo ,que dificulta el derecho al descanso del vecindario.

Limpiar las pintadas de los bancos.

Limpiar la bajada al garaje sub terraneo.

SEGURIDAD:

Mucha gente en poco espacio.

Espacio cerrado.

¿ Que pasa si se produce un incendio.?

La plaza en esos momentos no es segura para nadie.

PLAZA DE ARMERIAS.

Al ser una plaza cerrada el Eco es impresionante.

Se puede definir como zona saturada de bares.

Hay que reformar la plaza. Quitar el seto central.

Limpiar las pintadas y el soportal de los números pares , así como los pilares llenos de meadas.

Echar en los pilares un producto que sea repelente a los orines.

La falta de seguridad en esas situaciones es manifiesta.

Los vecin@os no pueden acceder a sus viviendas por miedo.

Terraza del DROP . Ocupa el espacio del soportal que no le corresponde , impidiendo el paso de vecinos y clientes de los comercios de la calle.

Los bancos corridos en mal estado de la plaza animan a sentarse sin cuidarlos y a realizar pintadas en ellos.

SOLUCIONES:

Implicar a la Real como “ causa” de lo que sucede los días de partido con sus socios.

La Real es la responsable . Tiene que tomar medidas: desde su página web , desde los altavoces, con la imagen de sus jugadores, desde su APP.

Si no lo hace tomar medidas legales contra la Real.

La Real conoce con nombres y apellidos a los responsables de Bultzada.

Colocar a la Policía municipal uniformada controlando el acceso a la plaza antes del “ tumulto”. Además podría hacer el servicio de apagar las bengalas y hasta animar a no encenderlas.

Invitar al alcalde a la plaza.

En los partidos europeos la ertzaintza debe patrullar los accesos a la plaza.

Colocar carpas en la zona del mini- estadio para concentrar a los aficionados antes del partido.